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主力股票要拉升多少才可以获利－10元的股票庄家要拉高
到多少钱卖才不会亏本-股识吧

一、股票坐庄要拉升多少才能赚钱

这个问题很难有一个统一的答案，股票的拉升一般会分为两种，对倒拉升和锁仓拉
升；
对倒拉升所需的资金量要相对小一些，主力用自己买卖自己的股票的方法也就是左
手倒右手的方法，把股价抬高，人为的制造放量的假象，主力一边拉升一边出货，
k线图中的表现是高举高打，急涨快跌，主力随时可以溜之大吉；
所以，资金量一般在30%左右，就可以做到。
锁仓拉抬一般资金量较大，他们所采取的方法一般是在底部慢慢的吸筹，大部分资
金买入股票后不动，然后用少量的资金拉抬股票，其中包括巧妙调动散户的积极性
，从而达到拉抬的目的；
k线图中的表现是慢牛走势，不会大起大落；
所以，这样的股票，一般主力是志在高远，所以一般主力所用的资金量较大，一般
至少50%以上。
当然，主力也是会做短线的，比如超跌反弹，此时则不必很多资金，主力的意图也
不是很大，赚点就走，也就不必细说了；
明白了吗？

二、一只股票主力要吃货多少才能控盘拉升？

这个问题很难有一个统一的答案，股票的拉升一般会分为两种，对倒拉升和锁仓拉
升；
对倒拉升所需的资金量要相对小一些，主力用自己买卖自己的股票的方法也就是左
手倒右手的方法，把股价抬高，人为的制造放量的假象，主力一边拉升一边出货，
k线图中的表现是高举高打，急涨快跌，主力随时可以溜之大吉；
所以，资金量一般在30%左右，就可以做到。
锁仓拉抬一般资金量较大，他们所采取的方法一般是在底部慢慢的吸筹，大部分资
金买入股票后不动，然后用少量的资金拉抬股票，其中包括巧妙调动散户的积极性
，从而达到拉抬的目的；
k线图中的表现是慢牛走势，不会大起大落；
所以，这样的股票，一般主力是志在高远，所以一般主力所用的资金量较大，一般
至少50%以上。
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当然，主力也是会做短线的，比如超跌反弹，此时则不必很多资金，主力的意图也
不是很大，赚点就走，也就不必细说了；
明白了吗？

三、10元的股票庄家要拉高到多少钱卖才不会亏本

庄家股票数量大，一般要拉升到成本价20%到30%以上才能保证出货后不会亏本

四、股票的主力怎样拉升股价的

主力在经过吸筹、洗盘阶段后，开始启动股价，也有的主力在吸够筹码后，省略洗
盘的阶段，直接启动股价，使广大的散户踏空行情。
主力在坐庄的过程中，经常采用反技术的操作手法，没有一成不变的操作模式，投
资者跟庄过程中，还应根据大盘背景，个股基本面、技术面，针对目标股的走势，
随机应变。
主力在投入相当大的资金完成建仓操作后，首先考虑的是如何将股价与自己的仓位
成本区之间尽快拉开一定的距离，以便今后顺利地完成出货工作。
主力为了获利，只有向上拉升股价，实现账面盈利，因此主力建仓、洗盘之后，开
始启动股价，有时洗盘和拉升同步进行。
主力拉升股价，是要付出一定的拉抬成本的，比如说印花税和交易佣金，主力为了
减少拉抬成本，最大获利，还要选择合适的拉升时机。
一般大盘处于强势上涨时人气旺盛，跟风盘较多，投资者不计成本追涨买入股票，
主力拉抬容易，只需花费很少的资金就可以拉高股价；
当大盘处于弱势阶段，连续拉升的股票很少，因为大盘走势不好，人气不旺，主力
拉升付出的成本相当大，并且接盘者很少，高位出货不太顺利，所以跟庄操作，还
要结合大盘走势情况，以变应变。
主力除了动用资金力量拉抬股价外，同时还要辅助相关利用好题材。
主力大量的货要在高位卖给普通投资者，如果没有好的题材，散户是不会轻易接盘
的，一般出现大幅拉升的股票，往往会伴随相关利好题材出现，等题材明朗了，股
价也到高价区了，这就是我们平时所说的，利好兑现是利空。

五、一般主力要拉升个股多少点才出货？
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拉升多少没有固定的标准，但是对于大多数股票来说，从底部最低价至少要拉升一
倍庄家才有利可图。
首先，庄家的资金比较大，因此也不可能买在最低价，建仓的过程中股价会有所抬
高，所以庄家的成本价也就抬高了。
其次，庄家建仓完毕还需要洗盘，这也需要庄家付出一定的资本。
最后，庄家还要用部分筹码在高位拉升吸引散户接盘，这又需要付出资金。
综合算下来，从底部最低价涨一倍，庄家最多也只有百分之三十的利润。
然后谈谈我个人对于拉升多少才出货的看法：拉升多少在于庄家的实力，实力强大
的庄家能够通过建仓和洗盘掌控大部分的筹码，后期拉升就高；
庄家实力比较弱，轻度控盘，出货时拉升的就少，因为资金有限，甚至有庄家自己
被套牢的可能；
还有一种情况是突然有利空消息，庄家即使已经建仓也会不惜代价的出货，哪怕是
没有利润。
所以不一定建仓或者洗盘后的股票就一定能够拉升。
炒股需要你长时间对一个股票的观察了解，和自己的看盘能力来决定看懂主力的深
度了，在在经验不够切勿盲目的操作，为了提高炒股的成功率，平时多去借鉴他人
的成功经验，这样少走弯路、最大限度地减少经济损失；
也可以跟我一样用个牛股宝去跟着牛人榜里的牛人去操作，这样也要靠谱得多，希
望可以帮助到你，祝投资愉快！

六、股票坐庄要拉升多少才能赚钱

看过一本国内操盘手的书，里面说至少要拉升一倍左右，除去控盘成本，资金利息
大概能赚到30%—50%。
这个只是书里面说的，我也不知道靠不靠谱，参考一下就好了，做股票还是按自己
的想法来吧！

七、主力拉升200%后出多少货就赚

已经是全部盈利，卖50%就是赚钱。

八、庄家拉高多少才能出货
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至少50%，但也要看情况，特殊情况主力不赚钱也要出货

九、庄家一般拉升一种股票到什么幅度出货？

一般来讲，至少翻倍，至于具体的涨幅并完全能在事先精确地预测，包括主力自己
也不能。
市场由多种因素综合作用，主力只是其中的一个因素，比如宏观政策的变化，全球
政治经济环境的变化，突发性的利好利空都会影响股价，因此，当环境趋暖时，主
力会视环境的情况以及市场跟风盘的意愿来决定高度，比如市场追涨情绪激昂，主
力就会乘机拉升出更高的空间，反之，则会降低目标。
因此，在06-07年的大牛市涨幅十几倍也不罕见，因为当时市场环境好，投资者追
涨情绪高，而目前，从1600多点以来，个股普遍虽然涨幅巨大，但距离最低翻两番
的已经算黑马了。
所以，庄家拉升股票一般需要在50%-100%才有利可图，因为在操作的过程中，主
力的资金也由多种渠道筹措，需要支付相关的佣金手续费或者利息，另外在操作的
过程中自己对倒拉升或打压股价也需要支付一定的印花税和手续费，一轮操作耗用
的时间也较长。
各个股票存在差别，具体的涨幅目标也会在执行的过程中随周边环境的变化而修改
。
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